

## **La biblioteca municipal acercará la cultura africana a los durangarras**

Durango. Desde el 14 hasta el 22 de noviembre, la cultura africana será la principal protagonista en la biblioteca de Durango, que ha promovido la iniciativa en colaboración con el área de inmigración del Ayuntamiento. Durante esos nueve días, el edificio ubicado en Komentu kalea acogerá exposiciones, conferencias, talleres de juego, cine-fórum, cuenta cuentos y encuentros relacionados con el continente africano.

'El objetivo de este proyecto es acercar a la sociedad durangarra la realidad cultural y social de los colectivos de personas inmigrantes que conviven en nuestro entorno', explicó Jon Kepa Garro, concejal responsable de la biblioteca municipal.

En el primer piso del edificio habrá, durante todos los días, una exposición fotográfica denominada Mujeres de Darfur, que reflejará la cruda realidad cotidiana de las mujeres que viven en esta región situada al oeste de Sudán. El 15 de noviembre, a partir de las 19.00 horas, se celebrará un cine-fórum en el que se proyectarán los cortometrajes Asamara y Heroínas sin nombre. Un día después, a la misma hora, los asistentes podrán ver el largometraje Adios Bafana, que describe cómo 25 millones de negros están sometidos por cuatro millones de blancos en la Sudáfrica de 1968 debido al Apartheid. Mientras, el jueves 17, la ponente Patricia Ponce, de la Fundación Haurralde, ofrecerá una charla acerca de la salud sexual y reproductiva. El viernes 18 será el turno para los cuentos, tanto para niños como para adultos. La sesión infantil tendrá lugar a las 17.00 horas, y la de los mayores a las 20.00 horas. Al día siguiente, los más pequeños podrán disfrutar de talleres de juegos relacionados con África en la ludoteca municipal. Para terminar, el martes 22 a las 19.00 horas, se celebrará un encuentro con escritoras africanas.

'Este tipo de actividades sirven para hacer que las personas que han venido de fuera se sientan como en casa, y para poder aprender de ellas' destacó Goiztidi Díaz, concejala de Bienestar Social.